

Alexander Kahl holt Bronze in Burgsteinfurt

Beim internationalen Turnier in Burgsteinfurt gelang Alexander Kahl (TG Hanau) ein Saisonauftakt nach Maß. Im 105 Teilnehmer starken Feld des Juniorenherrenflorettturniers erkämpfte sich der Hanauer den dritten Platz. Von Beginn an focht Alexander Kahl sehr konzentriert, musste in der Vorrunde nur fünf Gegentreffer hinnehmen. Auch in der Zwischenrunde behielt er seine weiße Weste und schuf sich damit eine gute Ausgangsposition für das 64er KO. An erster Position gesetzt siegte er in seinem ersten KO-Gefecht gegen den Belgier William Hermal mit 15:9. Auch die beiden folgenden Kämpfe gegen Alexander Bappert (TG Frankenthal) und gegen Julian Brandstätter (Heidenheimer SB) gewann der TGH-Fechter klar mit jeweils 15:5 und erreichte das Finale der besten acht Fechter. Hier musste sich Alexander Kahl mit Niklas Parchatka vom OFC Bonn auseinandersetzen. In einem engen und spannenden Gefecht behielt Alexander Kahl die Oberhand und gewann mit 15:13. Im Halbfinale unterlag Kahl dann dem Tauberbischofsheimer Niklas Uftring mit 15:8 und wurde Dritter. Sieger des Turniers wurde Mark Perelmann aus Mannheim.